



Chertorivski y Álvarez Máynez están en Kiev; desde el parlamento de Ucrania, condenarán la invasión rusa



Los diputados federales **Salomón Chertorivski** y **Jorge Álvarez Máynez** llegaron a Kiev, capital de Ucrania, quienes, a petición del Parlamento Ucraniano, participarán en un intercambio de ideas en relación a la delicada situación en la que se encuentra el país europeo, además, utilizarán la tribuna para condenar la **invasión de Rusia**.

A través de redes sociales, tanto el secretario de la Comisión de Salud como el coordinador de la bancada de **Movimiento Ciudadano (MC)** hicieron del conocimiento público que este jueves 14 de julio arribaron a la capital del país invadido; sin embargo, esta travesía inició unos cuantos días antes cuando la comitiva de San Lázaro arribó a Polonia.